
「世界に希望を生み出そう」
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〈事務局〉〒737ｰ0045　呉市本通4丁目8ｰ12
　　　　　　呉商工会議所ビル南館7階 705号室
　　　　　　☎（0823）24ｰ4411　FAX（0823）21ｰ5692
E-mail

▲

kure3rc@urban.ne.jp  HP/URL

▲

http://www.kurerotaryclub.jp  My Rotary
▲

https://my.rotary.org/ja/user

〈例会場〉〒737ｰ0051 呉市中央1丁目1ｰ1 呉阪急ホテル
　　　　　☎（0823）20ｰ1111　FAX（0823）20ｰ1120
〈例会日時〉毎週木曜日　12：30～13：30

■呉 RC 2023～2024 年度テーマ　『できる「奉仕」と「親睦」～さらなる前進を目指して～』

KURE   ROTARY   CLUB ROTARY   INTERNATIONAL   DISTRICT2710

会       長　　大 上 　 功
副  会  長　　奥 原 祥 司
直前会長　　増 岡 真 一

　　
幹       事　　多 賀 　 茂
会       計　　谷 口 好 朗

会長エレクト　　長 行 事 義 人
会場監督　　江 山 恭 弘

【プログラム】	 	出席・プログラム委員会担当例会吉川達也君、平原	 弘史	 君		
吉川	達也	君、平原	弘史	君の例会卓話、吉川	君の卓話はご自身の生
い立ちから銀行員時代のバブル後の貴重な体験談、またビートルズや
意外にも（失礼しました！）アニメ、特にワンピースの大ファンだと。	
吉川さんの人間味溢れる卓話でした。平原君の卓話は流石お寺さんと
思える手慣れた流れで上手に浄土真宗の事をお話しされました。本願
寺派の西と東のお話しで第2回目を個人的にとても楽しみにしています。

【 出 席 率 】	 前々回89.39％　今回80.60％（会員71名・欠席13	名・免除4名）
【 来 　 　 客 】	 ◇RI第2710地区グループ8ガバナー補佐　宇都宮	昭憲	様（呉南ロータリークラブ）	
	 ◇呉南ロータリークラブ	IM実行委員会	委員長　平尾	圭司	様	
	 ◇松田	修典	君・大之木	精二	君の御同伴者　国家公務員共済組合連合会　呉共済病院　院長　田原	浩	様	
	 ◇松田	修典	君・宇都宮	公徳	君・道原	正嗣	君の御同伴者　広島信用金庫　呉支店	支店長　岩本	浩二	様
【他クラブ出席者】	 ◇	奥原・佐藤君（4/7第14期RLIパート2）八木君（4/17広島東）長行事・佐藤・石田・武田（介）・

八木・神垣・菅原・沖田・岡本・西藤・片山・大之木（精）・中﨑・福田・大之木（小）君（4/21
地区研修・協議会）海生（知）君（4/22北海道2500ロータリーEクラブ）　　19名

【 欠 席 者 】	 ◇	石田・畦・大之木（小）・大之木（伸）・海生（知）・志々田・谷口（彰）・長行事・中野・西藤・福田・
藤井・山村君　　13名

【出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・大矢・奥川・海生（孝）君　　4名
【 I M ･ お 礼 】	 ◇	RI第2710地区	G8	IMのお礼・ご挨拶	ガバナー補佐　宇都宮	昭憲	様　IM実行委員長　平尾	圭司	様
【 幹 事 報 告】	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま　vol.289
	 ◇	RI第2710地区	井内	康輝	ガバナー…2026-27年度ガバナー予定者決定のお知らせ。脇	和也	氏	

（宇部RC）に決定いたしました。
	 ◇	東広島ロータリークラブ…例会変更・休会のお知らせ。4～ 6月例会予定一覧。例会変更の際の

サインメーク受付は西条HAKUWAホテルとなります。
	 ◇	先週募りました台湾東部地震に対する支援金56,000円集まりましたので地区事務局へ送金いたし

ました。
【委員会報告】	 ◇	出席･プログラム委員会	宇都宮	公徳	委員長…3月の例会出席報告率　83.33％（7～ 3月暫定平均	

出席率86.11％）
	 ◇	ロータリー情報・研修委員会　八木康夫委員…ロータリーの友４月号のご紹介
	
【 S . A . A 】	 ◇	R1第2710地区G8ガバナー補佐　宇都宮	昭憲	君…寸志をいただきました。
	 ◇	三宅	清嗣	君… 3月28日の例会では拙い卓話を聞いて頂き有り難うございます。ワインを含むお

酒が好きな方の多さを改めて認識しました。卓話の続き若くはもう少し詳しい話はまた別の機会
にでも…

	 ◇	山路	惠司	君… 9日から米海軍装備品調査団に参加し本日12時3分お陰様で無事に帰って参りま
した。昨夜羽田に21時差本日とても早くは帰れないと思ってましたが11時にベットに入りました
が3時に目が覚めて…参加が叶いました。

	 ◇	匿名希望のロッテファン1号2号君…まだ借金生活のカープファンの方は興味がないと思いますが、
わがロッテは現在3連勝中で貯金3となっております。貯金のあるうちにニコニコしておきます。

	 ◇	道原	正嗣	君…13日、14日に約1年ぶりに山口　見島に釣りに行きました。ヒラマサやアコウ、マ
ハタなど釣りました、また天候も良く、日本海とも思えないほどのベタナギでしたが、次の日には、
筋肉痛になっていました。リフレッシュできた2日間でした。

	 ◇島村	充	君・・・ささやかな感謝の心で
	 ◎ニコニコ基金金額　26,000	円（累計金額　1,193,000	円）
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会員卓話
大島 淳稔 君、大之木 小兵衛 君

4 月 25 日（木）
例会休会

５月 2 日（木）

青少年奉仕委員会担当例会
外部講師　RI 第 2710 地区青少年奉仕委員会

委員長　川村 勝彦 様（広島南ロータリークラブ）

５月９日（木）



　週報の原稿を依頼頂き、入会してから、呉ロータリー

クラブの伝統として特に印象に残っていること、また

会長年度に考えたことを含め書いてみます。最近、言

葉も文章もギャグも切れ味が悪いので、ご容赦下さい。

（伝言であって遺言ではありません。）

作法

　私は1999年9月9日に入会させていただき、今年で

25年になります。呉の重鎮の方々の中で本当に緊張し

たことを覚えています。今でも大切にしたいと思うこ

とは、会員同士が丁寧に付き合っているということで

す。例えば、例会が終わり駐車場から車を出して別れ

るときに、皆さんは必ず車の窓を開け、会釈して車を

出されていました。相手に対する気持ちは大切にして

いても、それを態度で表現することで相手の感じ方は

ずいぶん違います。例会でお会いする方々の、本当に

素敵に感じる経験でした。

国際感覚

　入会当時、ネームプレートの表記はアルファベット

でした。「KOJI　SHISHIDA」。

　毎年韓国の仁川ロータリークラブと相互訪問を行っ

ていました。またGSEなど海外からの訪問も毎年あり、

その対応もしていたようです。海外の人と交流を持つ

ことは、自分の思考軸を図るうえで大変重要です。ロー

タリーだからできる活動の一つだと思います。私が会

長年度にマレーシア訪問を企画したのは、仁川ロータ

リークラブとの交流が途絶えてしまったあと、何か海

外とのかかわりをクラブとして継続して持っておきた

いと考えてからです。

準備

　私の会長年度の1月にマレーシア訪問をしました（18

人が参加）。訪問までに準備のため２度マレーシアを訪

問しました。前年の6月、訪問するクラブ選定のため

神垣さんと突撃隊の勢いで訪問（もちろん珍道中）、11

月に妻と訪問、そして1月を迎えました。こうした事

前準備は、呉ロータリーでは珍しいことではありませ

ん。毎年歴史同好会に参加させていただいていますが、

お世話をされる幹事は事前に旅行のルートの下見をさ

れています。責任者になったときに、手間を惜しまず

丁寧に準備する呉ロータリークラブの伝統を是非、引

き継いでいただきたいと思います。

　以上、やはり切れ味が悪かったですが、呉ロータリー

クラブの魅力は沢山あります。自分が素敵だなと感じ

たことは、是非引き継いでいくようにしたいです。

志々田　幸治

歴代会長からの伝言歴代会長からの伝言


